

45 mujeres de Ramalí, dentro de las primeras beneficiadas del convenio entre la Alcaldía y la Fundación Singer.



Dentro del marco de este convenio, serán capacitadas técnicamente en la operación de 4 tipos de maquinaria industrial textil, emprendimiento, política pública para la mujer, motivación al cambio, superación personal y otros ejes transversales.

Después de la capacitación y con las empresas del sector textil-confecciones, aliadas del proyecto, se definirá la metodología a seguir para que las becarias realicen sus prácticas laborales y dependiendo de las habilidades adquiridas, las empresas pueden optar por contratarlas de manera indefinida, dándoles la oportunidad de acceder a un empleo sostenible y de calidad con todas las condiciones laborales establecidas en las leyes laborales del país.

Socialización de la Ruta de Empleabilidad, para los beneficiarios del Plan Jarillón de Cali, reasentados en Ramalí.



En el marco del Plan Jarillón de Cali y con el propósito de informar acerca de lo que significa la Ruta de Empleabilidad, se realizó el 23 de Junio en Ramalí, una reunión de socialización que contó con la asistencia de las 45 personas invitadas, quienes contaban con todas las competencias para acceder a un empleo formal.

Para esta jornada, se llevaron 91 vacantes disponibles, en las áreas de:

| | |
|--------------------------------------|----|
| Operarios de cargue y descargue | 20 |
| Maestros de construcción y ayudantes | 30 |
| Asesores comerciales | 02 |
| Operarios de barrido | 15 |
| Ayudantes de recolección | 04 |
| Vendedores hombres mostrador | 20 |

Los asistentes se inscribieron en la Ruta de Empleabilidad y comenzaron el proceso de capacitación.

Jornada de Pre-Consulta Previa con representantes del Consejo Comunitario Playa Renaciente.



En las instalaciones de la Universidad Obrera ubicada en el barrio Alfonso López, el pasado 23 de junio se realizó una nueva jornada de Pre-Consulta Previa con el Consejo Comunitario de la Comunidad Negra de Playa Renaciente, con el propósito de concertar con el Plan Jarillón de Cali, la metodología a seguir en el proceso de Consulta Previa, que se desprende del fallo en segunda instancia, de la Sala de Familia del Tribunal Superior del Distrito Judicial de Cali.

A la jornada, presidida por los funcionarios de la Dirección de Consulta Previa del Ministerio del Interior, también asistieron delegados del Fondo Adaptación, la Alcaldía de Cali, la CVC y la Contraloría Municipal.

Foros y reuniones de los Equipos Locales de Seguimiento (ELS), en el mes de junio.

Los Equipos Locales de Seguimiento (ELS) son parte fundamental de la estrategia de Auditorías Visibles que implementa el Fondo Adaptación, para que los ciudadanos participen en el seguimiento y vigilancia a la ejecución de las obras del Plan Jarillón de Cali.

El 9 de junio, a las 9 am en la Capilla María Madre de Jesús, se realizó con los miembros del ELS, la reunión de seguimiento a la ejecución del proyecto habitacional Ramalí.

Ese mismo día, a las 4 pm en el Centro Comercial Río Cauca, se realizó con los miembros del ELS, la reunión de seguimiento a la ejecución del proyecto habitacional Río Cauca.

El 30 de junio, a las 9 am en la Capilla María Madre de Jesús, se realizó el **Foro Intermedio de Auditorías Visibles** del proyecto habitacional Ramalí, en el cual se rindió informe a la comunidad, acerca del desarrollo del proyecto.



Sensibilización con la comunidad vecina al reforzamiento del Jarillón del Canal Interceptor Sur, para la protección de niños y peatones.

Con la colaboración de los líderes de la comunidad de los barrios impactados por la obra de reforzamiento de Jarillones, el Plan Jarillón de Cali desplegó una intensa actividad de divulgación, tendiente a alertar a los vecinos, sobre los peligros que pueden correr los niños, cuando ingresan a jugar en la zona de la obra.

Igualmente se les recordó la importancia de esta obra, por su contribución a la mitigación del riesgo por inundación en la ciudad.



Reunión del Comité de Apoyo Comunitario, del proyecto habitacional Ramalí.

Con el propósito de detectar y priorizar las principales problemáticas del sector y generar alternativas de solución, que contribuyan al bienestar y al buen vivir de los habitantes del proyecto habitacional Ramalí y sus alrededores, el pasado 8 de julio, el Plan Jarillón de Cali reunió en el kiosco del polideportivo Calimío, al Comité de Apoyo Comunitario de Ramalí.

A la reunión asistieron los líderes del proyecto habitacional Ramalí, los del barrio Calimío, los representantes del polideportivo Calimío y los representantes de la Junta de Acción Comunal.

